

MUSIM KEMARAU, BPBD CILACAP ANTISIPASI WARGA KESULITAN AIR BERSIH



Sumber Gambar:

https://static.republika.co.id/uploads/images/inpicture_slide/039216700-1694709722-830-556.jpg

Isi Berita:

HERALDJATENG.COM, CILACAP – Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah, menyiapkan antisipasi dampak musim kemarau pada 2024 ini. Di antaranya masalah kekeringan atau kesulitan air bersih.

Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Cilacap Bayu Prahara mengatakan, berdasarkan prakiraan cuaca dari Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), musim kemarau di wilayah Cilacap diprediksi mulai dasarian (periode sepuluh hari) kedua Mei ini. Menghadapi musim kemarau, kata dia, BPBD mengimbau masyarakat untuk menggunakan air bersih secara bijak.

Berdasarkan hasil pemetaan, menurut Bayu, di Kabupaten Cilacap ada sekitar 105 desa yang dinilai rawan kekeringan saat musim kemarau.

“Desa-desa yang rawan kekeringan itu tersebar di 20 kecamatan, antara lain Kawunganten, Bantarsari, dan Patimuan,” kata dia, Jumat (3/5/2024).

Mengantisipasi masalah air bersih akibat kekeringan, Bayu mengatakan, BPBD berkoordinasi dengan PDAM. BPBD Kabupaten Cilacap pun disebut menyiapkan sarana prasarana yang dibutuhkan apabila ada masyarakat membutuhkan bantuan air bersih.

“Kami juga sudah bersurat ke PDAM untuk turut mempersiapkan apabila sewaktu-waktu masyarakat meminta bantuan air bersih dan BPBD siap mendistribusikan bantuan air bersih itu,” kata Bayu.

Menurut Bayu, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Cilacap mengalokasikan dana sekitar Rp 200 juta pada APBD 2024 untuk penyaluran bantuan air bersih bagi masyarakat yang terdampak kekeringan pada musim kemarau.

“Jika ternyata anggaran tersebut tidak mencukupi, kami akan mengajak perusahaan-perusahaan untuk ikut serta menyalurkan bantuan air bersih bagi masyarakat yang membutuhkan,” ujar dia.

Bayu mengatakan, pihaknya bersurat kepada perusahaan-perusahaan yang ada di Cilacap agar dapat mengalokasikan dana tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) untuk bantuan air bersih, sebagaimana tahun sebelumnya.

Pada musim kemarau 2023, BPBD Kabupaten Cilacap mendistribusikan bantuan air bersih sebanyak 1.843 tangki atau sekitar 9.215.000 liter. Bantuan air bersih itu disalurkan untuk 19.024 keluarga yang terdiri atas 57.642 jiwa di 86 desa wilayah 20 kecamatan.

“Semoga musim kemarau tahun ini tidak panjang, sehingga jumlah desa yang terdampak kekeringan tidak terlalu banyak seperti tahun lalu,” ujar Bayu.

Sumber Berita:

1. <https://jateng.herald.id/2024/05/03/musim-kemarau-bpbd-cilacap-antisipasi-warga-kesulitan-air-bersih/>, “Musim Kemarau, BPBD Cilacap Antisipasi Warga Kesulitan Air Bersih”, tanggal 3 Mei 2024.
2. <https://rejogja.republika.co.id/berita/scwe6d432/musim-kemarau-bpbd-cilacap-antisipasi-warga-kesulitan-air-bersih/>, “Musim Kemarau, BPBD Cilacap Antisipasi Warga Kesulitan Air Bersih”, tanggal 3 Mei 2024.
3. <https://www.antaranews.com/berita/4086480/bpbd-cilacap-antisipasi-dampak-kekeringan-pada-musim-kemarau>, “BPBD Cilacap antisipasi dampak kekeringan pada musim kemarau”, tanggal 3 Mei 2024.

Catatan :

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.¹

¹ <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.²
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.³
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

² Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

³ *Ibid*